



---

## ¿Está en riesgo la libertad de prensa?

(Diseño: Martín Otaño/ E&J)

Con el objetivo de conocer la opinión de la ciudadanía sobre asuntos que afectan a la sociedad española, *Economist & Jurist* lanza una encuesta para saber qué tan bien recibida es la posible intervención por parte del Poder Ejecutivo en los medios de información.

Cabe recordar que hace unos días en una entrevista concedida a Televisión Española (TVE), el presidente del Gobierno, **Pedro Sánchez**, lanzaba públicamente su deseo de intervenir y controlar la información que se publica en los medios digitales, aunque no especificó qué medidas planeaba instaurar para acabar con la “desinformación” y “bulos” que él afirma que publican esos medios.

“Estoy a favor de la libertad de los medios de comunicación, (...) defendiendo la libertad de prensa pero lo que no voy a hacer, y creo que es inadmisibles, es todo este fango, todos estos bulos y toda esta la desinformación”, apuntaba Sánchez, “no se puede confundir la libertad de expresión con la libertad de difamación”.

Tras las declaraciones emitidas por el presidente, las cuales sonaron como una advertencia y amenaza para todos los creadores de contenidos no afines que se sirven de las herramientas digitales para publicar información, el debate público ha estado servido y decenas de preguntas sacuden ahora ...